



## La Usal sella cuatro convenios más con Brasil y renueva otros dos acuerdos de colaboración

### ■ R.R. / WORD

**SALAMANCA.** La Usal sigue apostando por Brasil como uno de sus grandes objetivos académicos en su proyección internacional. La institución docente ha decidido rubricar cuatro nuevos convenios de colaboración con el gigante suramericano, concretamente con el Centro Universitario Fei, la Universidad Católica de Campinas en el ámbito del intercambio estudiantil, la Universidad de Sao Paulo para la codirección de tesis doctorales relacionadas con el sistema penal y la Universidad Federal de Amapá. Además, ha renovado los memoradum de entendimiento vigentes con la Fundación Universidad de Brasilia y la Universidad Federal Fluminense.